











Das Bodenverknüchtungs-Problem.

Bekannt von Dr. Th. Gertha.

II.

Die deutsche Scholle der Bodenreformer, die ihren Marx nicht ganz umsonst gelesen haben... Das Kapital hätte keine Gelegenheit, sich anders umbringen zu versuchen...

dahon ein anderes Mal. Für heute wollen wir uns nur noch mit der Behauptung der Bodenreformer beschäftigen...

Wenn die sämtlichen Reichthümer zum Beispiel, die über vier Milliarden Vermögen besitzen, sagt Fürstheim, von ihrem Jahresertragnisse von 120 Millionen sogar 20 Millionen verbräuden...

Es also stellt sich in Fürstheims Kopf das auch von uns behandelte Problem der Lebensproduktion vor, und durch sein Bodenprogramm mit daran geknüpfter Zinsfußtheorie will er es lösen...

die — so sollte man meinen, stentlich nahe liegende Frage — aufgeworfen, wozu denn eigentlich alle Fortschritte der Produktion nützlich wären...

Das Einkommen der Reichthümer, wie überhaupt das der Milfländere und Millionäre, ist unendlich an der Lebensproduktion; um das nachzuweisen, dazu bedarf es eigentlich gar keines tieferen Eingehens...

Alle sozialistischen Richtungen ahnen — oder fragen wir immerhin wissen — nun, daß diese Schulerklärung falsch ist, daß wirklich mehr von allen Dingen erzeugt wird...

Hermione. Romanlette von Konrad Tschimm. (Schluß)

Einmalen freilich kam nur der Tag der Trennung. Es war ein klarer, windiger Abend. Wir saßen — ich weiß das Alles noch so genau, als wäre es gestern gewesen — in der offenen Holzgarube...

rollte der gepackte Wagen die glatte Chauffee hinter und verschwand hinter der Waldede. Es war vorüber. Wie es in der Zeit, die nun folgte in mir ankam, welche Entschlüsse ich faßte und verworf — über das Alles will ich hinwegsehen...

stierisch auf eine enbliche Entscheidung hin. Ich will hinzufügen, daß ich inzwischen einige Erträge erungen hatte, die meine Selbstverpflichtung hätten, das überhaupt durch die Trennung gesondert war...





